
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５年生の理科では、メダカの飼育を行っています。生き物を大切にすることや、卵の成長を観

察することが目的です。子供たちも楽しみにしている学習ですが、からだが丈夫なメダカを手

に入れることが難しく、５年生理科担当の悩みの種でもありました。そんな中、今年度はＰＴＡ

会長の堀田さんから、１５０匹以上の立派なメダカを寄贈していただきました。また、保護者の

方からも、観察用にたくさんの卵をいただきました。色とりどりのメダカの中から自分で育て

るものを選んだり、顕微鏡を真剣に覗き込んで観察を行ったり、大変充実した学習を行うこと

ができました。本当にありがとうございます。 

メダカは２年生の教室と校庭の観察池でも飼育をしています。新しい命が生まれるだけでは

なく、悲しい思いをすることもありますが、子供たちは一生懸命にその理由を考え、学びのきっ

かけとしています。数え切れないほど生まれたメダカの稚魚を大きく育て、観察池をメダカで

いっぱいにできるように、一緒に知恵を絞っていきたいと思います。 

生活指導部より 

  7月の感染防止について 

 

6 月 20 日に緊急事態宣言が解除され、まん延防止重点措置に移行しました。しかし、学

校では、感染防止を徹底することに変わりありません。以下、昭島市教育委員会から出され

た通知をもとに実施する 7月の教育活動についてお知らせします。 

 ・調理実習は、まん延防止重点措置期間中は行いません。 

 ・歌唱の活動や管楽器（リコーダー等）を用いる活動は、音楽室等の換気を十分に行い、 

活動する児童同士の距離をとり、壁に向かって行うなどの工夫をして行います。 

 ・運動時は、天候によってマスクを外させて行います。ただし、感染リスクを避けるため、

児童の間隔を十分に確保します。 

 ・水泳指導は、児童の健康状況等を把握し、文部科学省通知及び市の「学校の水泳授業に 

おける感染症対策について」を基に、感染防止対策を十分講じた上で実施しています。（1

学期末で終了。5月２８日付「今年度の水泳指導について」参照） 

 ・校外学習の予定 

4年生…環境コミュニティセンター（徒歩で現地まで往復し、クラスごとに見学。） 

    1組 2組 6月 29日実施済み  3組 7月 6日実施予定 

5年生…7月 9日 川崎 東芝科学未来館、川崎エコ暮らし未来館（バスで往復） 

 ・保護者会は、三密を避け、感染防止の工夫をしながらクラスごとに行います。 

 ・夏休み中の個人面談は実施します。後日配布予定の各学級からのお知らせをご覧くださ

い。 

梅雨の時期、天候が不安定ですが、時折暑くなるときがあります。熱中症予防には、十分気

を付けていきたいと思います。下記のことを確認し、準備させてください。 

 

熱中症予防のために 

① 登下校時には必ず帽子をかぶるようにすること。 

② 毎日水筒を忘れずにもってきて、こまめに水分補給をすること。（中身は、スポーツドリ

ンクも可です。熱中症予防には、適度な塩分も必要です。） 

③ 水筒の中身が水の場合は、塩分補給のためのタブレットなどを持参し、登下校中に必要

に応じて塩分を補給することも可能です。 

理科専科より 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ＩＣＴ推進部より 

運動会について 10月 9日土曜日午前開催で、今のところ保護者参観も予定しています。 

昨年度は 5回に分けてスポーツフェスティバルを開催し、好評を得ました。今回は、子供た 

ちの意見も聞きながら、内容を体育プロジェクトの方で検討しています。コロナ禍でもできる

体育的行事の在り方について、知恵を出し工夫して、子供たちが充実感や達成感、連帯感を感

じられる行事にしていきます。ご理解、ご協力をお願いします。 

子供も大人もＩＣＴ活用！！ 

６年生は総合的な学習の時間でＳＤＧｓに

ついて調べています。日光移動教室と関連させ

て学習を進めており、日光で自分たちにできる

ことは何かを考えています。タブレットを活用

して調べたり、考えをまとめたり、より深い学

習になるＩＣＴ活用をしています。 

 また、教員の研修でもＩＣＴを活用していま

す。授業でどのようにタブレットを活用すると

効果的なのか、活用方法を情報交換していま

す。先日はタブレットを活用してリモートでの

校内研究授業を行いました。様々な機能がある

タブレットをさらに生かしていくことができ

るように教員も勉強していきます！ 

学校評議員会の紹介 

６月１１日（金）に今年度、第１回目の学校評議員会を開催しました。 

学校経営方針や学校評価内容、学力向上、からだ力向上等の取組について、学校経営重点計画

をもとに説明をさせていただき、評議員の方々からご意見をいただきました。 

令和３年度 学校評議員の皆様です。 

大隈 博幸様 ウィズユース委員長     宮里 成子様  昭島市民生児童委員 

小野 正敏様「まちづくり昭島北」委員長  栁井 俊男様  自治連第１７ブロック長 

角田 香奈様 前ＰＴＡ会長        横山 四郎様  自治連第１９ブロック長 

堀田 信博様 ＰＴＡ会長         吉元 伊津子様 昭島市民生児童委員 

 昨年度コロナ禍での本校の教育活動には、できることを考え工夫して実施できていると、

高い評価をいただきました。今年度も引き続き、知恵を出し合って有意義な教育活動を進め

ていくことを説明し、ご理解いただきました。 

 

 

 

 


